

## Liebe Kinder, liebe Familien,

Heute war ein schöner sonniger Tag! Genau richtig für meine neue **Mal-Idee**.

Ich male wirklich sehr gerne und letztes Jahr hat mir der Osterhase wunderbare Farbstifte geschenkt.

Ich suchte zuerst nach meinen Tieren, in der Spielzeugkiste. Da habe ich Pferde, einen Elefanten und Giraffen gefunden.

Dann stellte ich mein Mal-Tischchen ins Sonnenlicht und legte Zeichenpapier auf. Nun versuchte ich eines meiner Tiere so hinzustellen, dass sein Schatten auf das Papier fiel.

Und los ging`s....mit einem Farbstift gelang es mir den Schatten nachzuzeichnen. Das war gar nicht so leicht.

Doch es machte mir so viel Freude, dass ich am Ende einen ganzen Zoo, auf viele Zeichenblätter, zusammen hatte. Auch ein paar Autos waren dabei....

Vielleicht möchtest du es auch ausprobieren?

Deine Solana



### Material:

Spielzeug – Tiere oder dergleichen  
Farbstifte  
Zeichenpapier  
Sonnenlicht

Hilfreich ist, wenn der Farbstift gut gespitzt ist und du immer nur ein Tier zum Nachzeichnen aufstellst.

Hast du die gewünschten Tiere aufgemalt, kannst du natürlich das Bild noch weiter ausmalen.

Viel Spaß und gutes Gelingen!

